
PRESIDENTE UBALDUCCI: E' assente giustificato il consigliere Sanchi.

Prima di iniziare la seduta comunico che viene ritirato il punto iscritto al n. 12 dell'O.D.G. concernente 

l'approvazione dell'area-programma zona T1.b T4.f ex Hotel Linda e invece  il punto 15, che è uno dei due punti 

indicati nell'aggiuntivo, viene rinviato su proposta concorde di tutti i capigruppo in quanto sono in corso lavori di 

una commissione speciale che sta lavorando in merito allo stesso punto, con impegno della Giunta stessa 

appunto, di soprassedere, per quanto riguarda eventuali altri lavori,  fino all'esito appunto dei lavori della 

commissione. Diamo quindi inizio alla seduta e lasciamo spazio ad eventuali interpellanze ed interrogazioni.

CONSIGLIERE DEL CORSO: Presidente, devo fare una ennesima sollecita-

zione di risposta ad una serie di domande poste il 10 di luglio nel C.C. dove si è discusso la situazione ed il 

futuro dell'ospedale Cervesi e che a tutt'oggi,  nonostante le affermazioni degli ammini-

stratori, non sono pervenute.

PRESIDENTE UBALDUCCI: Dopo la prego di specificarmi bene perchè io avevo controllato invece tutto l'esito 

delle varie interpellanze richieste e quelle del 10 luglio mi risultavano tutte evase. Quindi se Lei mi può dire in 

maniera specifica quale era l'argomento perchè a me risultano completate nelle risposte.

CONSIGLIERE DEL CORSO: Ci sono i verbali del Consiglio Comunale e nella discussione del punto relativo 

all'Ospedale io avevo fatto una serie di domande che dovevano avere risposta nella seduta stessa vista anche la 

pletora di tecnici, specialisti e compagnia bella compresi i dirigenti e il direttivo della Fondazione. Fu detto che 

poichè le domande da me presentate erano un po' complesse, richiedevano (è scritto a verbale) un 

approfondimento. Mi sono detto d'accordo di lasciare questo tempo al fine di approntare le risposte in merito. 

Quindi sono domande avvenute all'interno del....mi sono spiegato no?, non sto a ripeterlo

PRESIDENTE UBALDUCCI: Domande poste quindi nel corso del dibattito.

CONSIGLIERE DEL CORSO: Diciamo che queste risposte non sono ancora giunte. L'altra interpellanza 

riguardava la questione del laboratorio analisi che io avevo fatto la volta scorsa, nell'ultimo C.C. Peraltro sempre 

agli atti della delibera di C.C. di luglio c'era scritto che entro un mese si sarebbe potuto verificare se quello che 

veniva detto da parte dell'Amministrazione era vero oppure no perchè nessuno andava a Positano. Allora, dal 10 

di luglio sono passate diverse settimane e mesi e la risposta sulla situazione del laboratorio analisi non l'abbiamo 

quindi è una questione mi sembra abbastanza importante. L'altra interpellanza, è una proposta, è una richiesta 

all'Amministrazione che volevo fare con una modalità da verificare o direttamente o tramite sponsorizzazioni, in 

merito alla risistemazione di tutte le targhe e lapidi presenti sul territorio comunale. Cioè qualche cittadino dei 

più anziani sa, ma io stesso girando, ho visto che abbiamo un patrimonio storico interessante: da quelle su 

Mazzini, Garibaldi, da quello alla chiesa di S. Apollinare, alle lapidi presenti nella parte vecchia del cimitero che 

sono attualmente mezze sommerse, quelle antistanti il sagrato della chiesa vecchia. Ecco, sarebbe bello poter 

ridipingere le lettere. Quindi una cosa piccola, non è niente di eccezionale però ridipingere le lettere al fine di 

poter leggere quanto scritto è una occasione per la memoria storica della nostra città visto anche il ripristino del 

mosaico che è stato fatto sulla torre del Palazzo comunale . Per cui chiedo se c'è l'intenzione di continuare e 

trovare una modalità per sistemarle. Fra l'altro avevo letto che era intenzione dell'Amministrazione verificare le 

modalità per risistemare la chiesa di S. Apollinare e quindi sto a sollecitare che questo venga in qualche modo 

approntato perchè è in uno stato un po' decadente, anche di ripristino del campanile così come era; se c'è 

insomma la possibilità di risistemarla come era prima del terremoto. Grazie.

CONSIGLIERE DI GIACOMI: La mia è una interpellanza che è anche una proposta. Noi riceviamo da tempo 

comunicazioni da parte di cittadini che vivono in prossimità del depuratore che vorrebbero avere delle risposte 

non dico precise, però almeno indicative su quello che sarà il loro futuro. Le risposte ancora non ci sono al di là 

di quelle ricevute a seguito delle interrogazioni che se non sbaglio poi non è che chiariscano molto. Quindi visto 

che è stato fatto già in altre situazioni, Trinity, ospedale ecc. la proposta era quella di indire un C.C. aperto ai 

cittadini, alla presenza di un dirigente dell'Hera che possa esporre in cosa consiste il progetto sul depuratore e 

spiegare appunto i tempi per la sua realizzazione. Ecco, questo per dare un minimo di sicurezza e di garanzia a 

questi cittadini e quindi questa è la proposta.
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